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 令和６年度 第１回 学校運営協議会  

 

会 議 の 名 称 牧野小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和 6年 6月 4日（火）  

出 席 者 学校運営協議会会長（野村忠志）副会長（玉榮 寛明） 

委員（中川望）委員（林田 教和） 

校長、教頭 

欠 席 者 なし 

案 件 名 １ 令和 6年度 学校評価報告書について 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …令和 6年度 学校評価報告書  

会 議 内 容 

集合形式で開催する本協議会までに、予め配付しておき意見を求めた「令和６年度学校評価報告書」について、再

度詳細な説明を行った。意見聴取の段階で訂正や改善を旨とした意見はなく、報告書通りしっかり進めてもらいたいと

の励ましをいただいた。ただ、前年度の方針をほぼ変更せずに作成した経緯について、改めてその理由をお伝えした。

前任校長より、本校についての引継ぎを受けてはきたが、年度当初提出までの段階では確実な状況を把握することは

困難であり、前任による見立てを尊重する形をとらせてもらったことにつても理解を得ることができた。 

その他、学校からは午前の安全監視員が１年以上未配置になっている件について説明を行った。枚方市教育委員

会にも相談したが、地域や保護者の協力による業務となっているため支援してもらえる見込みがないことを説明した

上で、各委員へ協力を求めた。 

各委員からは、不登校傾向及び家庭環境において不安のある児童についての確認、学力向上に偏りすぎた学校に

なってしまわないか心配であるとのご意見をいただいた。学校側から、子ども達が楽しく学校生活を送ることができる

努力を忘れずに学校運営を進めていくと伝えた。また、子ども達の学習活動において、社会生活に直結した内容への

期待を述べられたことについて、そのような内容に精通された方がいらっしゃったらご紹介いただき、社会人講師とし

て児童の学習活動にご協力いただきたいと伝えた。 

 

※資料①・・・提出期限に合わせ枚方市教育委員会へ提出済 

 

 

 

 

 


